

ACTUALIDAD

Ecopetrol restaura suelos afectados por antiguas operaciones petroleras en la región

Mediante técnicas de restauración ambiental, **Ecopetrol** trabaja en la recuperación de áreas impactadas por prácticas operacionales de hace décadas



Published 11 mins ago on agosto 18, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



ACTUALIDAD / 40 segundos ago

Registraduría sortea posiciones para candidatos a Gobernación de Santander



ACTUALIDAD / 5 mins ago

La Media Maratón del Sol inició con una feria deportiva



ACTUALIDAD / 11 mins ago

Ecopetrol restaura suelos afectados por antiguas operaciones petroleras en la región



Ecopetrol, la empresa líder en exploración y producción de hidrocarburos en Colombia, ha estado llevando a cabo un ambicioso proyecto de restauración ambiental desde el año 2019, con el objetivo de recuperar suelos afectados por antiguas operaciones petroleras en la región del Magdalena Medio. Estas operaciones, que se llevaron a cabo hace casi 40 años, dejaron un legado de impactos ambientales no resueltos en la zona.



El enfoque de **Ecopetrol** en esta iniciativa es utilizar técnicas ambientalmente limpias y sin efectos secundarios dañinos para la degradación de hidrocarburos en el suelo. A través de métodos como la fito y la biorremediación mejorada, se aplican procesos biológicos para descomponer las concentraciones de hidrocarburos presentes en los suelos y medios acuosos.



En el marco de este proyecto, se han recuperado áreas que fueron contaminadas en el pasado, incluyendo zonas de humedales y terrenos firmes. Esta labor no solo ha tenido un impacto positivo en el entorno natural, sino que también ha generado beneficios económicos para la comunidad local. La mano de obra necesaria para llevar a cabo la restauración ha brindado oportunidades laborales en el corregimiento, y las empresas locales han participado en la cadena de suministro, fortaleciendo la economía de la región.

La comunidad local también ha expresado su satisfacción por el proceso de restauración. Uno de los propietarios de la finca "Los Lagos" compartió su experiencia, resaltando la mejora en la

calidad de los suelos y la vegetación. Además, mencionó que los suelos descontaminados ya están siendo utilizados con éxito en la producción de cultivos como la yuca.



Para garantizar la efectividad y el cumplimiento de los estándares ambientales, **Ecopetrol** realiza un seguimiento constante a través de monitoreos físico-químicos. Estos monitoreos son llevados a cabo por laboratorios certificados por el IDEAM (Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales), asegurando que los parámetros legales sean cumplidos.

El compromiso de **Ecopetrol** con la restauración ambiental y la sostenibilidad refleja un paso importante hacia la mitigación de los impactos pasados de la industria petrolera y la preservación de los recursos naturales para las generaciones futuras. La empresa continúa demostrando su responsabilidad y liderazgo en la gestión ambiental y el desarrollo sostenible en Colombia.



RELATED TOPICS: #ANTIGUAS OPERACIONES PETROLERAS #DESCONTAMINACIÓN DE SUELOS #**ECOPETROL**
#IMPACTO AMBIENTAL #MAGDALENA MEDIO #RESTAURACIÓN AMBIENTAL #SOSTENIBILIDAD
#TÉCNICAS DE RESTAURACIÓN

← **DON'T MISS** Comunidad denuncia afectación de su economía por mal estado del puente "La Negra" **UP NEXT** La Media Maratón del Sol inició con una feria deportiva →

YOU MAY LIKE



Presidenta de FEDEPESAN denuncia vertido tóxico en caño San Silvestre



Próxima semana se adjudicará licitación para la construcción de la cárcel



Policía entregó balance operativo del fin de semana en la región



Alcalde de Puerto Wilches aborda situación de orden público en el municipio



Búsqueda de cuerpos en cementerio "La Resurrección" de Barrancabermeja



Comunidad del corregimiento El centro exige mejor prestación del servicio de agua potable

TRENDING



NACIONAL / 1 año ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 6 meses ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 meses ago

Video registró la muerte de Jeider León



JUDICIAL / 6 meses ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 2 meses ago

Imágenes revelan al presunto autor del homicidio en D1 de Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 6 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



JUDICIAL / 6 meses ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años

ENLACE TELEVISIÓN

